

La politique n'a pas de dogmes

Christopher Wolfe, professeur en Sciences Politiques, Marquette University, État-Unis

08/01/2009

Il n'y a pas de dogmes politiques. Il n'y a pas qu'une seule façon efficace de défendre la vie dans la vie publique. Josémaria Escriva nous a bien dit qu'en tant que chrétiens nous devons comprendre la société, en analyser les problèmes et prendre des décisions mais sans prétendre qu'elles soient les seules possibles.

C'est un fait réel dans l'Opus Dei ou chacun a un avis différent sur les différents problèmes politiques. Ce qui compte c'est de les résoudre à partir de notre foi et de la morale chrétienne et de contribuer ainsi au bien de la société.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/la-politique-n-a-pas-de-dogmes/> (01/02/2026)